



PASIÓN POR EDUCAR

**Nombre del alumno: Edwin Dionicio
Coutiño Zea**

Nombre del profesor: Sergio Jiménez Ruíz

**Nombre del trabajo: Control de
lectura.**

Materia: Antropología médica 1.

Grado: 1-A

Comitán de Domínguez Chiapas a 9 de octubre de 2020

Protección Social en Salud.

La protección social en salud es como una norma que el gobierno debe cumplir o el debe de ver que se este dando esa protección adecuada y correctamente, según la OPS la protección social en salud, es una garantía que otorga la sociedad para que un individuo o un grupo de individuos puedan satisfacer sus necesidades o puedan asistir a cualquier sistema de salud del gobierno si ninguna preocupación y también ser atendidos como se debe sin ningún costo o cuota a pagar porque esto actúa como un factor restrictivo pero para eso es la protección social en salud para poder asistir a lugares, centros de salud sin ninguna restricción para poder recibir una atención médica. Esta labor también deberían estar a tentas a la población, a las comunidades en especial ya que hay no se cuenta ya sea con un centro de salud en la comunidad o no tengan los materiales necesarios para atender, estas pueden ser o son necesidades de minorías étnicas y culturales. El enfoque que tiene la protección social de la salud es que como mencionaba anteriormente, una es una estabilidad buena a nivel social para así poder ayudar a comunidades, que tengamos mejores centros de atención a la salud, bueno pero el enfoque es como lo que quiere es proteger, quiere que asistamos al médico cada cierto tiempo, pero tal motivo de las situaciones económicas es que muchas personas no asisten a un centro de salud, por ello es que la protección social en salud ve por ese motivo

y la atención en la salud en los Centros de Salud de la sociedad en general o de gobierno, proporciona una atención médica gratuita para no tener esa barrera con la sociedad, una estrategia sobre la protección social de la salud es seguir los valores y principios de la Atención Primaria de la Salud, para tener una mejor perspectiva para una mejor atención de salud a la población que debe ser más integrada, centrada a las personas y equitativa, esta protección es algo muy importante en las sociedad ya que nos ayuda por el lado económico y por el lado de una buena atención de salud, no digamos buena pero una atención si.

¿Que es la promoción de la salud?

La promoción de la salud referente a la OMS, de lo que yo rescate de esta definición es que la promoción de la salud, nos ayuda a las comunidades, a las poblaciones a todas las personas para tener un mejor control de nuestra propia salud y al igual podemos tener información otra vez de esta promoción sobre otras enfermedades y de prevención al igual, como las vacunas y esta puede ser o nos ayuda en un tratamiento y la curación de la enfermedad pero no solo en esos aspectos porque las enfermedades no llegan a la persona por casualidad o por arte de magia para que se presente el patógeno necesitamos que el ambiente donde vive o se ha

Un factor muy importante, donde nos desarrollamos lateralmente podría ser un factor, pero para contra restar esto la OMS nos dice que es en el tratamiento y en la curación que se debe intervenir, sino que también se debe prevenir como en intervenciones sociales y ambientales, destinadas estas labores a beneficiar y proteger la salud.

Según la OMS la promoción de la salud se divide tres componentes esenciales, la primera es, Buena gobernanza sanitaria en este componente nos dice que su deber o lo que se refiere es que se debe tener en cuenta algo muy importante que es tomar en cuenta las repercusiones sanitarias en todas sus decisiones, quiere decir que en cada acción que necesiten hacer o planteen hacer deben ver primero por la salud de la población para no perjudicar en eso, algunas acciones que se realiza a través de esta norma son promulgar leyes que respalden la urbanización saludable mediante la facilitación de los desplazamiento a pie y algo muy importante que debe realizarse en este componente es el cuidado o reducir la contaminación del aire y del agua. La educación sanitaria es otro de los componentes esenciales, acá se les proporciona información sanitaria y una buena atención, servicio de salud opciones que las personas puedan elegir a su conveniencia y según lo que necesita. La tercera es ciudades saludables las ciudades tienen una responsabilidad de tener o mantener una planificación urbana saludable, con sus comunidades más saludables.

Referencias bibliográficas.

- Protección social en salud. (2007). OPS. Recuperado el 8 de octubre de 2020, de https://www.paho.org/hq/index.php?option=com_content&view=article&id=4180:2007-proteccion-social-salud&Itemid=2080&lang=es
- ¿Qué es la promoción de la salud? (2016). Organización Mundial de la Salud. Recuperado el 8 de octubre de 2020, de <https://www.who.int/features/qa/health-promotion/es/>